

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lausanne, le 24 mars 2025

Assemblée Générale de BioVaud

Ce vendredi 21 mars, BioVaud a tenu son assemblée générale à la Salle du Battoir de Noville, dans la région du Chablais. Cette rencontre a réuni une centaine de participant·e·s, offrant l'occasion de dresser le bilan des actions réalisées et de présenter les prochaines initiatives de l'association des producteur·trice·s bio du canton de Vaud.

Pour Gérald Huber, cette assemblée marquait sa première en tant que président unique de l'association. L'année précédente, il avait partagé cette fonction en co-présidence avec Matthieu Glauser, permettant ainsi une transition en douceur dans la gouvernance. Lors de son rapport, le président a notamment mis en lumière l'implication de BioVaud dans l'organisation de la 9^e Journée des Grandes Cultures Bio, un événement couronné de succès. Il a également mentionné le recrutement d'Alicia Egger, chargée de projet depuis mi-2024, qui apporte son soutien au comité dans le suivi et la gestion des divers projets de l'association.

Un programme riche pour 2025

Cette assemblée a également permis de dévoiler les nombreux projets prévus pour 2025, rendus possibles grâce au soutien de la Direction générale de l'agriculture, de la viticulture et des affaires vétérinaires (DGAV), de Bio Suisse, ainsi que de l'Office fédéral de l'agriculture (OFAG).

Pas moins de 28 projets de recherche et développement sont actuellement en cours, menés par BioVaud et ses membres, ainsi que le FiBL, le Gireb, Progana et Vigne Avenir. Ces projets couvrent divers thèmes, allant de l'utilisation de la chaleur du compost pour chauffer les serres à la recherche d'alternatives au cuivre dans les traitements viticoles.

BioVaud continue également de multiplier les rencontres dans le canton en participant à plusieurs événements. Parmi eux, le festival Paléo, le Grand Marché d'automne de Morges, ainsi que la foire aux Sonnailles de Romainmôtier.

Sous le thème « Terre & Mère », la foire BioAgri, qui se tiendra les 10 et 11 mai à Mondon, mettra à l'honneur les femmes et les mamans, avec notamment un brunch de la fête des mères le dimanche. Grande nouveauté cette année : le Salon BioVino se déroulera pour la première fois séparément de BioAgri. Dédié aux vins bio et nature, il aura lieu à Lausanne les 29 et 30 novembre, afin de mieux répondre aux attentes du public.



Partie statutaire

Lors de l'assemblée, Emilie Mayor, jeune agricultrice bio à Grandcour, a été élue en tant que membre du comité. Avec cette élection, le comité de l'association est désormais complet, comptant un total de 9 membres.

Par ailleurs, Yann Berney, après 3 ans à la commission de gestion, a terminé son mandat. Tania Zinoviev, de la microferme La rocambole à Vevey, s'est proposée comme suppléante. La commission de gestion pour l'exercice 2025 sera composée de Morin Rochat, Gilles Vulliemin et Didier Conod.

Renseignements

Gérald Huber, président
077 509 48 97, gerald@biovaud.ch